



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN E INVESTIGACIÓN

Del responsable de tratar sus datos personales:

La Secretaría de las Mujeres del Gobierno del Estado de Zacatecas, a través de la **Dirección de Capacitación e Investigación**, con domicilio en Avenida Universidad # 214, Colonia La Loma, C.P. 98068, Zacatecas, Zacatecas, es el área responsable del tratamiento de los datos personales recabados en el ejercicio de sus funciones, los cuáles serán protegidos conforme a las disposiciones de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas y a la demás normatividad vigente y aplicable.

De los datos a tratar: Datos Generales: Nombre completo, sexo, edad, ocupación, cargo público, correo electrónico firma autógrafa, teléfono fijo o celular; **no existiendo** tratamiento de **datos sensibles**.

Fundamento para el tratamiento de datos personales:

La **Dirección de Capacitación e Investigación** tratará los datos personales con fundamento en el artículo 41 del Reglamento Interior de la Secretaría de las Mujeres, así como numeral 1.0.9 del Manual de Organización de la Secretaría de las Mujeres.

Finalidades:

Los Datos Personales serán recabados para las siguientes finalidades:

Realizar acciones de capacitación, difusión e investigación centradas en los derechos humanos de las mujeres, igualdad de género, perspectiva de género y prevención de la violencia contra las mujeres así como administrar un acervo documental sobre estas temáticas para contribuir al desarrollo de una cultura de igualdad, no discriminación y respeto de los derechos humanos de las mujeres, contar con el registro de participantes en cada una de las acciones de capacitación, formación, aprendizaje, actualización, profesionalización, en materia de Igualdad Sustantiva y Derechos Humanos de las Mujeres pudiendo ser en formatos impresos y/o electrónicos, entregar materiales, emitir reconocimientos, diplomas, constancias de participación y certificaciones, generar estadísticas, elaborar informes, establecer comunicación con los participantes.

La finalidad de **tratamiento de los datos de salud, ideológicos y de características personales**, que pueden revelar aspectos de la esfera más íntima de su Titular requerirá en todo momento **su consentimiento expreso por escrito**.

La información personal de sus titulares en nuestro poder será tratado por el período necesario para el cumplimiento de las finalidades para los que fueron obtenidos o una vez que haya terminado su relación con el área visitada.

Transferencias.

Se informa al titular, que los datos personales no serán transferidos, salvo en los supuestos establecidos en el artículo 70 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas.

¿Dónde puede ejercer sus derechos ARCO?

Usted podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de la dependencia en Circuito Cerro del Gato, Edificio K, primer piso, Ciudad Gobierno, C.P. 98160, Zacatecas, Zac, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>) o en el correo electrónico **semujer.transparencia@zacatecas.gob.mx**

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al **Tel. 492 491 5085**.

Portabilidad de Datos Personales.

La portabilidad de datos personales no impone obligación alguna al responsable de almacenar, preservar, guardar, mantener o conservar todos los datos personales en su posesión en un formato estructurado comúnmente utilizado, solo para efecto de garantizar ésta.

Por lo anterior, en razón del procedimiento de que se trata, para el cumplimiento de las atribuciones establecidas en la ley de la materia y los Lineamientos que establecen los parámetros, modalidades y procedimientos para la portabilidad de datos personales no es aplicable el presente apartado.

Cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de internet <https://semujer.zacatecas.gob.mx/> o bien, de manera presencial en las instalaciones de la dependencia.